

Marchemos

La gloriosa iniciativa tomada por el Sr. Canalejas, ante el liberalismo ultra reaccionario de los partidos tur-nantes; los sucesos que motivaron su resolución; la energía con que se negó á seguir, abandonando el halagador puesto de ministro de la Corona, por no faltar á sus compromisos políticos, espontánea y voluntariamente adquiridos con la nación; la necesidad que se siente en toda España de purificar la política con las oxigenadas áuras populares de la democracia; el descrédito irreparable, de los antiguos moldes; todo, todo contribuyó á que naciese fuerte, pujante, la democracia Española acaudillada por el eminente patriota, pensador profundo y orador elocuente D. José Canalejas.

Puesta su confianza en el pueblo, el Sr. Canalejas abandonó el Poder, y el pueblo apresuróse á acudir á su llamamiento.

Los verdaderos monárquicos temen, que un régimen que debía tener detrás la Nación se consuma en los desacreditados derrotos que todos rechazamos.

No se realiza el cambio político ofrecido y que dejó preparado el Sr. Canalejas, y en cambio se practica el régimen opresivo.

A las clases obreras y menesterosas que demandan mejoras positivas, palpables, se le contesta con la fuerza.

En vez de reformas que suplan á la escasa autoridad que tienen los actuales gobernantes, solo proyectos reaccionarios aparecen por todas partes.

La revolución se hará, pese al señor Maura.

La democracia española necesitaba un caudillo, un genio, para tomar in-cuestionable carta de naturaleza en la política, y encarnó en D. José Canalejas, con autoridad y prestigio bastantes, por ser persona que ya descollaba por su talento y conocimiento de los negocios públicos.

El Sr. Canalejas debe sentir legítimo orgullo por la confianza que desde el primer momento inspiró á sus conciudadanos.

¡Adelante! Marchemos sin vacilar, á robustecer las ideas y el programa del gran patricio, aspiración suprema de todos los españoles.

Prosa y Verso

Dos cortejos

I.

Marchan por encontradas sendas, sepáralos el muro, ¡ese muro tenaz é inaccesible, que sordo á los golpes de la piqueta, jamás se desmorona; muro que rompe y desenlaza todos los efectos del humano linaje! ¡Maldito muro!

Forman el primer cortejo un centenar de cabecitas rubias con blancos cendales por coronas. Van precedidas de risas alocadas y de cefirillos que saltan de áura en áura, dejando aquí y acullá aromas gratos y desconocidos. Una melodía, que tie-

ne por pentágama el azul del cielo y el brillo de las estrellas, y por notas el portentoso apunte que ofrece la naturaleza al sacudir su letargo y sentir el beso de la aurora, sigue á la comitiva.

Hermosas mujeres de belleza oriental conducen un sállo, sobre el que aparece el dios de las modernas sociedades, el fantasma comercial de una generación egoísta; un egoísta; un trozo de oro. ¡el maldito oro que secó todas las fuentes del sentimiento!

Al paso de aquella mole, desprovista de toda forma, pero que despidió luz infernal, todos se descubren y todos se arrodillan. Y cuando el cortejo pasa, cuando los últimos ecos de las risas alocadas apenas son perceptibles, los que hincaron su rodilla en tierra pretenden levantarse y ¡no pueden! quieren mirar el fin de aquella mágica procesión, y ¡perdieron la vista! Los deslumbró el brillo de aquel pedernal, emblema de todas las dichas, y ¡claro está! como sin fé vivían, mejor están así ¡ciegos!

II.

El segundo cortejo marcha lenta y sigilosamente. ¡Nada de cabecitas rubias ni de alocadas risas! Por todo acompañamiento el gemido sordo y ahogado, la maldición que muere en la garganta antes de iniciarse, y el lamento del oprimido, que en vano pretende desasir de su cuello la tiránica mano del verdugo. Fúnebres clamores cierran aquella procesión de mujeres demacradas, hombres lívidos y niños famélicos. En medio de aquella balumba de espectros vivientes marcha la Virtud, pobre también, también demacrada, con la cabeza baja y el paso incierto y vacilante.

Forman el pentágama de aquella salmodía, los cárdenos fulgores de próxima tempestad, las negruras insondables de noche cruda y horrible y los satánicos dibujos que graba sobre la tierra la mano de Lucifer.

Al paso de la Virtud, nadie en el trayecto se descubre, todos huyen despavoridos de aquel cuadro desconsolador, de aquél entierro de seres con vida.

Y caminando, caminando por encontradas sendas, jamás se encontrarán los dos cortejos en que se divide la humanidad... ¡Que aquellas líneas paralelas que separa el maldito muro, obstáculo insuperable de nuestra existencia, corren y se extienden abarcando el mundo, pero sin tocarse nunca, sin hallarse jamás!

Ador

LA ALHAMBRA

Cuantas veces visito aquel paraje en que todo es color, luz, armonía, bosques extensos de simpar ramaje, excitase mi ardiente fantasía.

Allí contéplanse muros de encaje mosaicos y arabescos de otro día, gigantes torres, di fano celaje que elevan sin cesar á la poesía.

El agua en re el follaje y la maleza serpentea ofreciendo sus amores

á ese recinto emporio de belleza.

Todo allí es ambrosia, puro ambiente que destierra del alma los dolores.

¡Salve á ti paraíso de Occidente!

**

Esos muros y grandes torreones alzados por la fuerte raza mora guardan con gran recato tradiciones, cual un avaro el oro que atesora.

Ese recinto que hoy de otras naciones vienen á contemplar y así enamora, fué en otro tiempo nido de ilusiones de la morisma que afligida llora la pérdida pues viene á su memoria que ese edén seductor, todo hermosura, llamado la antesala de la gloria.

Dejó de ser mansión de mahometanos por Boabdil el Rey Chico y sin ventura que cobarde rendiólo á los cristianos.

JOSE CASAL.

Pica, Pica

El título de esta sección no hace al caso.

Es una exigencia del director.

A mi juicio, debiera titularse LOA, LOA.

Puesto que en ella se quemará incienso en holocausto de todo el que lo merezca.

El turibulo se agitará sin reposo, vertiginosamente, en todos los altares. Se rien ustedes; murmuran.

El tiempo se encargará de dar la razón al que la tenga.

Que los sujetos en cuestión no hacen nada bueno.

Entonces no será culpa del botafu-silero, el que siempre seguirá esperando la ocasión de incienarlo.

**

De las elecciones de la provincia ¿quién se acuerda?

Están tan lejos.

Ahora comienza el *via crucis* de los réprobos no sometidos.

Gracias al interés que por sus respectivos pueblos se toman los denunciantes de abusos y de inmoralidades.

Entremos con energía en una etapa de moralidad y saneamiento municipal.

Que, qué se entiende por moralidad municipal.

Vaya una candidez; haber votado al candidato *predilecto*.

Los que entregaron las actas en blanco lo mismo en la Circunscripción que en los distritos, son los alcaldes mas morales de la situación.

IMPRESIONES

En nuestro puerto

¡Qué hermoso se presenta á nuestros ojos cuando la tarde declina!

Mucha luz, mucho ambiente saturado de brisas oxigenadas; el horizonte limpio, la mar serena con esa tranquilidad perezosa de fiera dormida y allá en la altura suprema el sol con sus irradiaciones maravillosas dibujando preciosos celajes de ténues colores rojos y grises!

¡Que alegre es el declinar de la tarde escuchando los gemidos monotonos del mar que las olas nos traen en sus murmullos....!

Tarjeta Postal

A un Profesor

Allá va el juicio que me pide sobre la educación social.

Merece para mí este nombre aquella parte de la educación que mira á la pulidez y perfeccionamiento material del individuo. Sin modales, sin aseo, sin gracia, sin soltura en las acciones, el hombre encuentra poca acogida y aceptación en las reuniones cultas, por más que descuelle en los ramos del saber y se distinga por su talento.

Crónica

Ha comenzado en la Alta Cámara la discusión del mensaje.

Respiremos y consagremos la atención que merecen á los oradores que en él toman parte.

¡Se salvó el país!

El Congreso marcha lentamente y aún quedan muchas sesiones por celebrar para que quede definitivamente constituido.

Calculemos. Quedan del mes de Junio diez y ocho días hábiles en que se celebren sesiones. Parte de éstas, ó todas, se dedicarán á la discusión de actas.

En los últimos días del mes se leerá la contestación al mensaje y en los primeros de Julio dará principio el debate. Se invertirán diez ó doce sesiones en su discusión y después de aprobado, el calor imposibilita para el trabajo á nuestro gobierno, que para reponer su salud quebrantada, necesita hacer uso de las vacaciones imperiosas del esto antes de como es costumbre.

Después de todo, parte de la obra está hecha. Si en seis días el Soberano Artífice hizo el mundo y el séptimo descansó, los *facedores* de la nueva política en diez consiguen se apruebe la contestación al discurso de la Corona, y al undécimo, se descansa, continuando en tan alegre vida cerca de tres mesecitos.

Sesteando transcurre el resto de Julio, Agosto, Septiembre y parte de Octubre. Entonces á las Cámaras, y todo de golpe. Presupuestos, proyectos de Hacienda, el de Administración local, los de Agricultura, los de la Guerra que se prepararán en el verano, y todo, todo, todo...

¡Las minorías! Que se aguanten y se fastidien. Ya se encargará Rodríguez San Pedro del remedio.

¡La reorganización de los servicios! Que siga sin reorganizarse. ¡La...! no hace falta.

Y luego que digan que la crisis es inminente y que el Gabinete Villaverde-romero-lópez-dominguista se impone ¡Quiá!

Los conservadores viven y durarán en el poder más que un discurso del ministro de Hacienda oyéndolo de pie.

Y tuti contenti.

PETICION RAZONADA

Algunas sociedades defensoras de la ley de destinos civiles y clases pasivas proyectan dirigir una exposición á las Cortes pidiendo se cumpla con todo rigor la referida ley y se atiendan con más solicitud los derechos que la misma confiere á las clases de tropa.

La petición no puede ser mas justa ni razonada.

Repetidas veces se han ocupado de este asunto algunos diputados y senadores y la prensa toda le consagró siempre atención preferente.

LA DEMOCRACIA ofrece su insignificante pero decidido apoyo á cuanto sea la defensa del derecho contra la fuerza y promete ocuparse de la ley de Sargentos hasta conseguir que la razón prevalezca sobre las influencias políticas que nunca deben invadir la esfera del organismo más importante de la Nación; el Ejército.

Y ahora que nombramos á los sargentos, esa honrosa y humilde clase de nuestro Ejército, la cual puede contar con nuestro afecto y simpatías, preguntamos al Sr. Ministro de la Guerra.

¿En las reformas que proyecta se tendrán en cuenta para mejorar su estado?

¿Llegará á ser un hecho la creación de los sub-oficiales?

Haga algo el general Linares por las clases de tropa y escuchará el aplauso de la opinión; pues no es recompensa para el que escuchó más de siete mil trescientos toques de diana llamándole al cumplimiento del deber, y puso al servicio y defensa de su patria una voluntad siempre buena y disciplinada, y un corazón, siempre valiente y trabajador, el mezquino retiro que se le concede.

R.

PENSAMIENTOS SOBRE EL AMOR

Casarse sin amor es sembrar la semilla del delito.

El pseudo amor, amor es como un inmenso bazar en el que hay para todos gustos.

El amor entra á veces por los ojos y llega al alma allí espiritualizándose. El amor deja de ser puro si de él se apoderan los sentidos y se materializa.

No hay sentimiento que tanto se parezca á la *gaya ciencia*, ni que más cante esta, como el amor.

José CAMPOS ESPADAS

De ré política

Parece que ha surgido una cuestión personal por discusiones electorales entre el diputado electo y el candidato derrotado por un distrito de Andalucía.

—Personas que se tienen por bien informadas aseguraban anoche que el Senador vitalicio D. Alberto Agui-

lera, no renunciará al acta de Diputado hasta que termine la presente legislatura.

—Los periódicos de Madrid que recibimos anoche, elogian el discurso pronunciado en el Grao ante los obreros valencianos, por el Sr. Dato.

La ovación que estos tributaron al autor de la ley de accidentes del trabajo fué grandísima.

—El Sr. Canalejas ha formulado voto particular en el acta de Alicante.

NOTAS

Militares

En virtud de la propuesta reglamentaria del presente mes han ascendido á Teniente Coronel el Comandante de Infantería que presta sus servicios en la Zona de Granada y á primer Teniente el segundo D. Rafael Sánchez Gómez que sirve en el Regimiento de Córdoba número 10.

Administrativa

La reorganización de la secretaría del Ministerio de Gracia y Justicia parece que se hará dentro del corriente mes.

Taurinas

La empresa de la plaza de Granada ha repartido los programas de mano de las magnificas corridas que tendrán lugar en los días 11, 13 y 14, y en las cuales alternarán los diestros siguientes.

Día 11. Seis toros de D. José María de la Cámara vecino de Sevilla, por Luis Mazzantini, Antonio Moreno Lagartijillo, y Rafael Molina Lagartijo.

Día 13. Seis toros del Excelentísimo Sr. Marqués de Villamarta, vecino de Jerez de la Frontera, por Luis Mazzantini, Joaquín Navarro Quinto, y Antonio Montes.

Día 14. Seis toros de D. Carlos Conradi, vecino de Sevilla, por Joaquín Navarro Quinto, Antonio Montes y Rafael Molina Lagartijo.

Precios; entrada de sombra 4'65; media de idem 2'40; entrada de sol 2'65 media de idem 1'40; cada entrada y localidad, tendrá el aumento de 10 céntimos para el pago del timbre.

MODELOS ÁRABES

Salvador Gálvez Carmona

Correo Viejo 33

Se construyen con gran perfección modelos árabes copiados de la Alhambra y se venden á precios reducidos.

Modelos desde 2 ptas.
GRANADA

Modas.

Se puede asegurar no existe ningún establecimiento que venda sombreros y gorras, tan baratas para señoras y niños, como el que está establecido hace muchos años en el Zacañín, núm. 18 á cargo de D.^a Rosa García Malo de Molina de Olmedo.

GRANADA

De la Región

Cádiz—Se han verificado las pruebas oficiales del crucero *Princesa de Asturias*, que duraron desde la noche de la mañana hasta las seis de la tarde.

Presidió la comisión el general señor Guerra.

El buque llegó á la vista de la costa de Africa, y desde allí frente á la costa de Sanlúcar, regresando luego á Cádiz.

Córdoba—El martes se verá en esta Audiencia una causa procedente de Carcabuey, en la que el fiscal pide cuatro penas de muerte.

—En el pueblo de Pedro Abad ha descargado una espantosa tormenta ocasionando la pérdida de la cosecha.

Granada—El día siete no cesó de llover, entorpeciendo esto los trabajos de arreglo de paseos y casetas para las fiestas.

El tiempo amenaza con aguarlo todo.

—De Málaga, Sevilla y Córdoba, vendrán trenes botijos.

Huelva—Los republicanos proyectan dispensar un gran recibimiento á los comisionados que marcharon á Madrid para conferenciar con el señor Salmerón, quien aprobó los trabajos realizados y prometió hacer una visita á Huelva de pués del viaje á Sevilla.

Jaén—No hemos recibido la carta de nuestro corresponsal.

Málaga—Ha sido nombrado por renuncia del Sr. Lagunilla Gobernador de esta provincia D. Manuel Cano y Cueto.

—El lunes próximo, como hemos anunciado, dará comienzo los exámenes en las Escuela Superior de Comercio de Málaga.

—Parece confirmarse la especie de que la Federación Malagueña trasladará en breve su domicilio á un espacioso local de la calle de Granada, circunstancia que le permitirá celebrar numerosas reuniones en el centro mismo de nuestra ciudad.

—El distinguido pintor malagueño don Pedro Saenz ha sido propuesto por el Jurado de la Exposición del Circolo de Bellas Artes para un premio honorífico.

—En Ronda se agita la idea de tomar parte en el mitin proyectado en Málaga para abogar por el cultivo del tabaco.

En dicho caso vendrán á nuestra población los oradores que gozan allí de más fama.

—La compañía de los ferro-carriles andaluces ha desistido de construir su proyectada carroza para los festejos de Agosto.

En cambio contribuirá á los festejos con la mayor suma con que haya ayudado otros años.

Sevilla—Ha regresado de Madrid el director de *El Defensor de Sevilla* don Juan José Serrano Carmona.

—Parece cosa resuelta, que la empresa de nuestro circulo taurino ha dispuesto se lidien el día del Corpus ocho toros de Moreno Santamaria, en vez

de seis como está anunciado.

Actuarán de matadores Francisco González Faico, Miguel Báez Litri, Diego Rodas Morenito de Algeciras y Rafael Gómez Gallito.

El primero de los citados espadas sustituirá á Bombita chico.

Reportalismo

A los comerciantes

La imprenta que trabaja en mejores condiciones es la de LA DEMOCRACIA, instalada en la calle del Boquerón, 27, Granada.

Ruego

Rogamos encarecidamente á cuantos señores recibiera el primer número de LA DEMOCRACIA, que caso de no aceptar la suscripción, lo devuelvan á estas oficinas á fin de poder ordenar á nuestros repartidores dejen de servirlo, favor que nos evita gastos y molestias y que le agradeceremos.

A los anunciantes

Para publicidad, anunciarse en LA DEMOCRACIA, pues unido a la baratura de sus tarifas, reúne la ventaja de tener gran circulación en la región andaluza y publicarse a un tiempo en Granada y Almería.

Pidan precios a las Administraciones, calle del Boquerón, 27, Granada y Plaza de Castaños, 3, Almería, y se convencerán.

A nuestros colaboradores

Rogamos á aquellos de nuestros colaboradores, que no vean sus trabajos insertos en el presente número, nos dispensen, puesto que el exceso de original nos obliga a retirar para el próximo, cuantos trabajos no pierden la oportunidad.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. *Valentin etc, Cia.*, Banqueros y Expendiduría general de la lotería en *Hamburgo* tocante á la lotería de *Hamburgo* y no dudamos que los interesará mucho ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. *Esta casa envía tambien gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.*

Consejo de Guerra

(De LA DEMOCRACIA en Granada.)

Ayer tuvo lugar la vista del Consejo de Guerra seguido contra nuestro compañero en la prensa don Emilio Iglesias Rojas.

La sentencia no será conocida hasta que la apruebe el Capitán General de Andalucía.

Imp. de LA DEMOCRACIA.

SECCION DE ANUNCIOS

Suscripción una peseta al mes en toda España

Comunicados de 1 á 100 pta. línea	LA DEMOCRACIA	LA DEMOCRACIA	Grandes ventajas á los anunciantes
	EN	EN	
	GRANADA	ALMERIA	
	DIRECTOR	DIRECTOR	
	José Casal Ramo	José Campos Espadas	
	Oficinas	Oficinas	
	BOQUERON, 27	CASTAÑOS, 3	

Este periódico se publica en 2 provincias andaluzas

SERVICIOS DE LA

Compañía Trasatlántica de Barcelona

Línea de Cuba y Méjico

El día 16 de Abril Saldrá de Bilbao, el 19 de Santander y el 20 de Caruña el vapor **ALFONSO XII**

ALFONSO XII

directamente para Habana y Veracruz, admite pasaje y carga para Costa Rica y Pacífico, con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia. Combinaciones para el litoral de Cuba á Isla de Santo Domingo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico

El día 26 de Marzo saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz el vapor **BUENOS AIRES**

BUENOS AIRES

directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos, litorales de Cuba á Isla de Santo Domingo.

Línea de Venezuela Colombia

El día 11 de Abril saldrá de Barcelona, el 14 de Málaga y el 15 de Cádiz el vapor **MONSERCAT**

MONSERCAT

directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanita, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, para Santo Domingo y San Pedro de Macoris con trasbordo en Habana.

También se admite carga para Maracaibo, Caripano y Trinidad, con trasbordo en Curacao.

Línea de Filipinas

El día 28 de Marzo saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor **ISLA DE LUZON**

ISLA DE LUZON

directamente para Port-Said, Suez, Colombia, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de Africa, de la India Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Buenos Aires

El día 2 de Abril saldrá de Barcelona, el 3 de Valencia, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz el vapor **F. DE SATRÚSTEGUI**

F. DE SATRÚSTEGUI

directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires

Línea de Fernando Poo

El 25 de Marzo saldrá de Barcelona y el 30 de Cádiz el vapor **S. FRANCISCO**

S. FRANCISCO

para Fernando Poo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la costa occidental de Africa y Golfo de Guinea.

Línea de Tánger

Salidas de Cádiz: Lunes, miércoles y viernes.

Salidas de Tánger, martes jueves y sábados.

Paramás informes, dirigirse á D. Manuel Espejo S. José Baja, 19. Granada.

CHOCOLATES PUROS

ESPECIALISTA.

Los nuevos procedimientos de curación empleados por el reputado médico especialista don Alfredo Gallego en los enfermos que asisten en su consulta de Madrid, San Bernardo, 18, duplicado, producen siempre buenos resultados por estar basados en los últimos adelantos científicos. La sordera, tisis laringen, ozena (fentidez de aliento) y lupus consideradas generalmente incurables, no lo son tratadas por este especialista el que ha conseguido dedicándose más de 29 años al estudio y práctica de la especialidad dominarlos, por completo. La facilidad que tiene en la garganta, nariz u oídos y seguridad de buen éxito es tal, que en esta clase de operaciones hay muy pocos que le precedan y ninguno le sigue.

Elaboración esmerada á la vista del público, con sólo cacao, azúcar y canela

Peso cabal

Precios desde 1'12 á 2'00 pesetas en paquete de 400 gramos con vainilla, con canela y sin ella. Por cada paquete se regala una fracción de 25 y 29 gramos según su clase.

Bonitos envases para regalos

Cera pura de abejas, sin ninguna clase de mezcla ni adulteración. (Precio 1/20.)

Se compra cerén de colmenas.

Fábrica, Escudo del Carmen, 15

(No se despacha los días festivos).

ENRIQUE SANCHEZ GARCIA

LARRINAGA Y COMPAÑIA

LIVERPOOL (Inglaterra)

Compraventa de todas clases de minerales. Compra en comisión de toda clase de maquinaria. Compra en comisión de buques de vela 4 vapor. Exportadores de carbones ingleses. Armadores, Fletadores, Corredores de buques y Agentes generales comisionistas.

LARRINAGA Y COMPAÑIA

Línea regular mensual directa de Nueva York al Norte de España

Para informes y detalles dirigirse á los Sres. Larrinaga y Compañía (Liverpool) ó á los Sres. Larrinaga y Compañía, 27, William Street, New York.

O A SUS SEÑORES CONSIGNATARIOS

En Bilbao: Sota y Aznar.

En Santander: Vinda del Marqués de Hazas y Chantou.

En Coruña: Eduardo del Rfo.

En Gijón y Avilés: E. Ballesteros y Compañía.

En Vigo: Diego Lence.

En Pasajes: Ramón de Azqueta.

IMPRENTA MODERNA

27, Boquerón, 27.

Facturas. Membretes, Vales, Tarjetas, Esquelas, Sobres. Modelación impresa, cromos, etc., etc.

Invitación para participar en el premio

Gran Lotería de Dinero

600,000

MARCOS ó aproximadamente

Pts. 1000000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de Dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

ESPECIALMENTE,

1 Premio á M.	300000
1 Premio á M.	200000
1 Premio á M.	100000
1 Premio á M.	80000
2 Premios á M.	60000
2 Premios á M.	50000
3 Premios á M.	40000
1 Premio á M.	35000
5 Premios á M.	30000
5 Premios á M.	20000
2 Premio á M.	15000
16 Premio á M.	10000
55 Premios á M.	5000
103 Premios á M.	3000
155 Premios á M.	2000
616 Premios á M.	1000
14 Premios á M.	500
1022 Premios á M.	400
33788 Premios á M.	169
01.6 70 Premios á M.	190 200
15, 1 1144, 25 100, 7	
45, 21,	

La lotería de dinero más importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la Hacienda pública del Estado, contiene 115,000 billetes de los cuales 55 735 deben obtener premios inclusive 8 premios extraordinarios.

Todo el capital incl. 59245 billetes gratuitos, importa.

Marcos 11,306,390

ó sean aproximadamente **ptas. 19,000,000**

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 55,735 premios incl. 8 premios extraordinarios hallan seguramente su posesión en 7 meses sucesivos.

El premio mayor en caso más feliz de la primera clase puede importar marcos 50,000, el de la segunda 35,000, en la quinta á 20,000, en la sexta á 10,000, y en la séptima clase puede, en caso más feliz eventualmente importar 600,000, especialmente 300,000, 200,000 100,000 marcos, etc.

La casa infrascripta invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo remitidosnos por Vales declarados ó en libranzas de Giro Múltiplo, sobre Madrid ó Barcelona, estendidas á nuestra orden, ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado

Para el sorteo de la primera clase, cuesta

1 billete original, entero: Pesetas, 10.

1 billete original, medio: Pesetas, 5.

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin, todos los pormenores, se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse, pero siempre antes del sorteo y el importe remitidosos será restituído. Los pedidos deben remitirsenos directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

18 de Junio de 1903

(Fecha del sorteo)

V A L E N T Í N Y C.ª

HAMBURGO

Alemania

Para orientarse, se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida